
 

PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU MARAIS 

No de la 
résolution ou 
annotation 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE#14.15.47 
 
 
 
 
 
 
 
CE#14.15.48 
 
 
 
 

Le 25 mai 2015 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Maxime Messier, président 
Johanne Blais, vice-présidente 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Mélissa Muduuli, parent 
Nathalie Villeneuve, commissaire 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Joanne Lafrenière, enseignante 
Mylène Denault, présidente de l’OPP 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
Fannie Rivet, représentante du CCSEHDAA 
Bocar Ly, parent 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Sylvie Ouellet, parent 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaëlle Pelletier-Rivard, secrétaire 
 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Maxime Messier accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h25. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Marie-Claude Cayen et résolu : 
  
 que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 23 MARS 2015 
 Il est proposé par Sabrina Daviau et résolu : 
 
 que le procès-verbal de la réunion du 13 avril 2015 soit adopté tel que 

modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 Aucun suivi au procès-verbal. 
 
5. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention du public. 
 
6. MOT DU PRÉSIDENT DU CÉ 
 M. Messier fait un suivi concernant le comité de sécurité. Il nous informe 

que seulement deux parents ont manifesté leur intérêt. Étant donné le 
manque d’intérêt, il propose de ne pas intervenir dans le projet cette 
année. Il propose cependant d’envoyer une lettre en septembre que les 
parents pourront signer concernant la sécurité autour de l’école pour les 
conscientiser et pour qu’ils adoptent de bon comportement.  

 
7. MOT DE LA DIRECTRICE 
 Aujourd’hui a eu lieu l’inauguration de la cour d’école. Plusieurs 

personnalités étaient présentent pour l’évènement. Le tout s’est bien 
déroulé malgré les quelques inconvénients. Les photos et les discours 
sont affichés sur la page facebook de la C.S. des Portages-de-
l’Outaouais. Elle nous informe qu’elle occupera toujours le poste de 
directrice pour l’année 2015-2016. Nous attendons toujours des 
nouvelles pour le poste de direction adjointe. Il est prévu que Martin 
Auger occupera le poste pour l’an prochain. Étant donné que nous 
venons de recevoir les budgets, nous en ferons l’approbation lors du CE 
de juin. La prochaine réunion sera le 8 juin à 18h00, un souper sera 
servi à 18h30 pour les bénévoles. 

 
8. Mot de l’OPP 
 Mme Deneault nous informe qu’il y a de très bons prix à faire tirer lors 

du prochain machethon afin d’encourager la participation des élèves. La 
vente des t-shirts sera faite cette semaine par courriel. Diners pizza : 
suite à la visite de l’École de l’Amérique-Française, l’OPP demande à ce 
qu’il y ait un diner pizza par semaine plutôt que un aux deux semaines. 
Elle demande l’aide du SDG pour venir chercher les commandes de leur 
groupe afin d’améliorer l’efficacité de la distribution. Le BBQ aura lieu de 
16 juin, les bons de commande sont maintenant distribués. Une 
nouveauté cette année; les saucisses de tofu et les futurs élèves du 
préscolaire sont invités. Une contribution volontaire pour le personnel de 
l’école. 

 
 Il est proposé par Mme Deneault d’offrir les dîners pizza à toutes les 

semaines dès septembre 2015. Marie-Claude Cayen supporte la 
demande. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 



 

PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU MARAIS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE#14.15.50 
 
 
 
 
 
 
 

CE#14.15.51 
 
 
 

9. MOT DU REPRÉSENTANT DU CCSEHDAA 
 Mme Rivet nous parle du nouveau site internet EHDAA disponible sur le 

site de la CSPO. Les parents du comité ont demandé qu’une formation 
soit disponible pour que les membres du comité soient plus outillés au 
niveau des plans d’intervention. La prochaine réunion est prévue le 1er  
juin. 20 classes spécialisées seront fermées dans une autre CS. Il y a 
beaucoup de travail de la part du comité au niveau de la mobilisation 
pour les classes spécialisées. 

 
10. MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT 
 Le procès-verbal de la dernière rencontre est sur le portail de la CS. Un 

gabarit de lettre nous sera partagé. 
  
11. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Mme Marie-Andrée Charrette est absente. 
 
12. MOT DU COMMISSAIRE 
 Le 20 mai dernier, il y a eu la reconnaissance des bénévoles, le prix a 

été remis à Geneviève Laramée. Des félicitations sont remises pour la 
Soirée des chorales. Mme Villeneuve nous annonce également que le 
plan d’affectation des directions est maintenant disponible. Nous n’avons 
pas de nouvelle du Ministère pour l’agrandissement de l’École des Deux-
Ruisseaux à ce jour. Une soirée d’information pour la nouvelle école se 
déroule présentement à l’école Secondaire Grande-Rivière. 

 
13. DOSSIERS : 
 
 13.1 CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
 Mme Sonia Belley propose que nous maintenions notre partenariat avec 

la compagnie Humeur. Quelques nouveautés proposées pour l’an 2015-
2016: fondue au chocolat, cartes de souhaits avec chocolat, lanterne 
volante, etc. 

 
 Considérant le choix des produits, considérant que c’est une campagne 

de financement clés en main, Sabrina Daviau propose la poursuite avec 
le fournisseur Humeur. 

 
 ADOPTÉ À L’UNINIMITÉ 
  
 13.2 FOURNITURES SCOLAIRES 
 Mme Séguin nous présente le document. Quelques précisions sont  

conseillées. Il est proposé d’ajouter le commentaire de réutiliser les 
fournitures des années antérieurs. Mélanie St-Jean propose l’approbation 
des fournitures scolaires. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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 13.3 CAHIERS D’ACTIVITÉS 
 Mme Séguin nous présente le tableau comparatif. Le vote est demandé. 

Certains souhaitent encourager la Librairie Michabou qui est située à 
Aylmer. Cependant, le plus bas soumissionnaire est la Librairie Réflexion 
qui sera le fournisseur de cahiers d’activités pour l’an 2015-2016. 

 
 ADOPTÉ À L’UNINIMITÉ 
  
 13.4 FRAIS EXIGÉS AUX PARENTS 
 Mme Séguin nous présente le document. Joanne Blais propose 

l’approbation des frais demandés aux parents pour les activités et sorties 
et pour les documents reproductibles. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 13.5 CODE DE VIE 
 Mme Séguin nous présente le document et explique la mise en place du 

soutien au comportement positif. Sophie Gélinas propose l’approbation 
du code de vie. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 13.6 GUIDE DU PARENT (SDG) 
 Sophie Gélinas nous présente le guide aux parents. 
 Marie-Claude Cayen propose d’approuver le guide du parent. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 13.7 JOURNÉES PÉDAGOGIQUES (SDG) 

Sophie Gélinas nous présente le document des activités et sorties 
incluant les frais demandés aux parents. Sabrina Daviau propose 
l’approbation de activités et sorties présentées.  

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 13.8 SORTIE BRIGADIERS 

Mme Deneault recommande que la sortie des brigadiers à la Ronde, 
organisée par le service de police de la ville de Gatineau soit approuvée. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

13.9 SORTIE ACTI-LEADERS ET Equipe Technique Sportif 
Tel que demandé par courriel, il est proposé que les Acti-leader aillent le       
18 juin à la piscine d’Aylmer et que l’Équipe Technique Sportive aille au  
mini putt Dunderosa. Ils seront accompagnés des enseignants 
responsables des différents groupes. Marie-Claude Cayen entérine la 
proposition. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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13.10 PROCHAINS CE ET SOUPER DES BÉNÉVOLES 
Le prochain Conseil d’établissement aura lieu le 8 juin. Une courte 
rencontre aura lieu à 18h00. Un souper sera servi par la suite pour les 
membres du CE et les bénévoles.  

 
14. MOT DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE 
 
 -Mme Sabrina nous fait part que les élèves de 6e sont en évaluation 

depuis 3 semaines en anglais. 
 -En 6ième année, on prépare les élèves pour le secondaire, les évaluations 

du ministère sont commencées. La fête des finissants aura lieu le 17 juin 
à la P3 et remise des certificats à 13h00. 

 - En 3ième année, les évaluations commencent mercredi prochain. 

 - Au service de garde, on vit le retour de plusieurs employés. La semaine 
du service de garde fut un beau succès.   

 - Au préscolaire l’heure est au bilan, les élèves participent maintenant à 
des récréations comme au primaire. La sortie au musée et à la STO 
viendront. Le 5 juin, les élèves accueilleront les futurs nouveaux élèves 
lors de la porte ouverte. 

 -Un match de soccer avec contre les Griffons (équipe féminine de niveau 
collégial) aura lieu cette semaine. 

 
15. Varia… 
 
16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Sabrina Daviau à 21h09. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
  _____________________________       
 Maxime Messier, président Lynne Séguin, directrice 
 

 


